

COMPTE-RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL D ENFANTS DE MOIDIEU-DETOURBE

DU JEUDI 25 MAI 2023 AU RESTAURANT SCOLAIRE

Séance ouverte à 17h00

Présents : Romaric Petit, conseiller délégué, Catherine Benedetto agent administratif communal, Jean-Luc Vittes référent, Céline Messina adjointe éducation, Ethan Vonlanthen, Yanis Le Bruno, Robin Giovalle, Lisa Lemée, Lise Jacquet, Lisy Buisson-Rousset, Ana Monteiro-Limoes, Margot Crombez.

Excusée : Martine Greiner

Absente : Eddie Lepore.

ORDRE DU JOUR

* Projet panneaux sécurité

M. Vittes a eu la gentillesse de s'occuper de la livraison des 5 panneaux directement déposés au restaurant scolaire pour que les élus puissent les découvrir en priorité.

Contre toute attente, nous avons été émus, pour certains, impatients pour d'autres de voir un panneau (1 seul emballage a été expressément déshabillé) et il correspond aux critères attendus.

Les services techniques ont été immédiatement informés de la réception des panneaux et espérons que ceux-ci seront installés avant le dimanche 4 juin lors du rendez-vous avec le CLP, les anciens élus du CME, élus et parents pour parcourir le village tous ensemble.

* Circuit "découverte des cendriers, nichoirs et panneaux sécurité" en partie

Le CME et la commission scolaire vous convient à parcourir le sentier des projets des CME un moment convivial de partage d'expériences et de découverte. Vous pouvez venir en famille ou nous laisser votre enfant. Rdv au parc de la poste à 10h00 le dimanche 4 juin, un pot sera offert en toute convivialité. Vous aurez l'occasion d'entendre les anciens élus et les élus actuels sur leur expérience vécue.

Je vous y attends nombreux !

* Information "collecte de bouchons"

Catherine Benedetto est venue expliquer aux enfants son expérience sur la collecte des bouchons plastiques et pas que !

En effet, en mairie et aux écoles, vous avez la possibilité d'y déposer vos bouchons plastiques ou en liège, vos stylos usagés, vos cartouches d'encre et tout autre objet de matière plastique recyclable.

Catherine a diffusé aux enfants 3 vidéos très instructives. L'association "coeur2bouchons", à proximité de Moidieu-Détourbe, est située à Malissol, Rue Tony Garnier, pour laquelle la collecte est effectuée, a changé d'appellation au fil des années :

* 1 bouchon 1 sourire, * bouchons d'amour, * coeur2bouchons.

Cette récolte est importante et nécessaire car plus elle est volumineuse plus elle a de la valeur. L'association, de l'antenne de Malissol La Salle, est tenue à 100% par des bénévoles.

Les bouchons et couvercles en plastique, sont triés, dans la salle de tri à Malissol. L'association appelle un camion lorsque 13 tonnes de bouchons sont réunis en sacs, pour un recycleur, qui transforme les bouchons en paillettes et en granulés, expédiés ensuite en usine pour des fabrications de divers objets, tels que :

- sièges autos, accessoires de voitures, nappes, arrosoirs, palettes, mobiliers de jardin, poubelles, et des bouteilles plastiques.

Oui, le plastique est recyclable à l'infini, puisqu'on refait aussi des bouchons.

L'association « Coeur2Bouchons » reverse le gain financier, à des enfants avec handicaps, pour du matériel.

Pour financer un fauteuil roulant simple, il faudra environ 15 tonnes de bouchons, soit 5 000 000 de bouchons.

Vous l'avez compris !! il faut beaucoup de couvercles et de bouchons récoltés pour espérer acheter et offrir 1 fauteuil roulant à un bénéficiaire...Il n'est pas trop tard pour contribuer à cette bonne cause.

L'association « Coeur2Bouchons » de Malissol, collecte aussi : le liège, le métal, les instruments d'écritures, qu'elle redonne à d'autres associations.

Le liège sert à la recherche sur le Cancer. Les stylos servent à l'achat de matériel pour les élèves DYS.

Les bénévoles de Malissol font venir un camion recycleur, environ 1 fois par an, pour 12 ou 13 ou 14 tonnes de bouchons.

C'est un excellent moyen de s'engager pour notre Planète. Ayez un geste écolo et social. Ne jetez plus votre bouchon plastique. 2 actions solidaires : Respecter l'environnement, et Rendre le sourire à un handicapé.

Vous pouvez consulter le site internet de l'association pour plus d'information :

<https://www.coeur2bouchons.fr/>

Les élus ont été très assidus à l'écoute des vidéos et sont repartis avec une boîte de collecte offerte par Catherine. Je leur souhaite d'en faire bon usage !

* Divers

Le prochain CME se tiendra le jeudi 15 juin à 17h00 même lieu, ce sera le dernier de l'année scolaire. La reprise se fera en septembre.

Fin de la séance : 18h15.

